



「自律・尊重」の心と態度を育てる魅力と活力ある学校

<https://www.nagasaki-city.ed.jp/koebaru-e/>



小江原小学校だより

光満つ丘・空と風

令和6年5月16日号

文責：秋山壽哉



「あきらめず げんきいっぱい がんばろう」

5月19日(日)に、本年度の「運動会」を開催する予定です。見出しに用いた「あきらめず げんきいっぱい がんばろう」は、代表委員会において、子どもたち自身が決めた運動会のスローガンです。この言葉の通り、小江原っ子は、日々、練習に頑張っ



5月12日(月)の「全体練習」の様子です。
1年生も、楽しみながら頑張っています！

本来であれば、ここに各学年等の練習の風景も載せたいと考えたのですが、あえて掲載しないこととしました。運動会当日の「あきらめず げんきいっぱい がんばる」小江原っ子の姿を、ぜひ、楽しみにお待ちいただき、ご覧いただければと思います。

また、ここ数日、昼間はとても暑くなっていますが、朝夕の日差しが届かない時間帯では、肌寒く感じる日もあります。「ほけんだより」でもお伝えしている通り、引き続き、お子様の健康管理にご留意くださいますよう、よろしくお願いいたします。

「運動会を支える5・6年生」

ご承知の通り、運動会では、5・6年生が運営に関する係を担当します。集合写真ではありませんが、各係の打合せや準備の様子をご覧ください。



←用具係



出発係→



←放送係



児童係→



←決勝係



招集係→

「祝・10000 アクセス超え！」

本校ホームページへのアクセス数が、5月15日に「10000」を越えました。HPをリニューアルしてから、ちょうど1年目を迎える日が記念日となりました。保護者や地域の皆さまが、関心を寄せてご覧くださっているおかげです。ありがとうございます。

アクセスカウンター (訪問者数)

00010001

<https://www.nagasaki-city.ed.jp/koebaru-e/>